



Communiqué de presse

« Cinq nouvelles stations Aral au Luxembourg » :

Luxembourg, 6 mars 2020 – Aral et BP, premier réseau de stations-services au Luxembourg renforce son offre avec 5 nouveaux sites. Ainsi le nombre de stations augmente à 57 dans le pays, renforçant largement sa place de leader sur le marché.

En effet, les stations Simon's Plaza ont changé leur look au bleu Aral. Depuis fin février ce sont deux stations-services à Grevenmacher, deux à Potaschberg et une à Ingeldorf qui proposent désormais à la vente les carburants haut de gamme Aral Ultimate très appréciés. Autre grande nouveauté, le carburant Ultimate 102, seul carburant sur le marché à 102 octanes et reconnu pour ses performances, est accessible sur les sites de Grevenmacher (rond-point) et Potaschberg.

Cet élargissement du réseau sur la frontière allemande augmente l'attractivité de la carte BP + Aral Routex destinée aux professionnels. Désormais, la carte Aral est acceptée dans 52 stations-services Aral et 5 BP mais également auprès de 42 stations partenaires Total dans l'ensemble du Grand-Duché.